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CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ - ACTA DE
LA SESSIÓ ORDINÀRIA DEL DIA 7 DE MARÇ DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE
LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓ - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DIA
7 DE MARZO DE 2024

 En la sala del  Consejo de la Junta Municipal de Exposición, en C/ Guardia Civil, 19, a las
18:30 hores del dia 7 de marzo de 2024, ante  la Presidencia de la Sra. Marta Torrado de Castro,
se reune en sessión ordinaria, el   Consejo de Distrito de Exposición,   con la asistencia de los
componentes del mismo:  

Por el grupo Popular: D.ALBERTO ARMERO ESTRUCH, DÑA. LUCILA TALENS
SALA, y D. IGNACIO MARTÍNEZ VILLAJOS.

Por el grupo VOX: D.AUGUSTO URRETA WOOD.

Por el grupo Compromís: D. MIGUEL BORQUE GIRALDOS y DÑA PILAR MICÓ
MICÓ.

Por el grupo PSOE: DÑA. MARISA PARRILLA GIMÉNEZ.

Asisten además el vicepresidente, D. JESÚS CARBONELL AGUILAR y los vocales
suplentes :D.IGNACIO CANTÓ SALINAS, D. MANUEL ANTONIO GONZÁLEZ PÉREZ y
D.RAFAEL VENTURA LÓPEZ, por el grupo Popular;

DÑA VERÓNICA GISBERT y D. SERGIO CHILLARÓN CORONADO, por el grupo
Compromís y

DÑA ROSA DOMÍNGUEZ GÓMEZ por el grupo PSOE.

Abierta la sesión, por la Presidenta se examinan los asuntos que figuran en el orden del día
y se adoptan los siguientes acuerdos: 
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1 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Aprovació de l'acta de la sessió anterior.
Aprobación del acta de la sesión anterior.

La Presidenta inicia la sesión.

Si les parece, como es costumbre, vamos a empezar con el orden del día. Y como veo que
hay bastante público, pues, como siempre es costumbre aquí en esta junta desde hace muchísimos
años, dejaremos el turno también para las intervenciones vecinales. Vamos a pasar primero con
los puntos del orden del día.

El primer punto es la aprobación del acta de la sesión anterior.

La vocal de Compromís indica que el asistente a la sesión anterior como vocal de
Compromís, además de ella misma, era Sergio Chillarón Coronado.

Además, quiere que conste en el acta lo siguiente: 

En el punt 3 del règim de sessions es on es detalla l'estructura de les sessions. Queda
reflexat que la Presidència i Vicepresidència exerciran el seu dret al vot, vot que sumat als
després vots del PP. La  qual cosa no està respectant la proporció de representativitat del vot del
ple. Vale, donat que amb la votació de la Presidència i Vicepresidència són quatre vots del PP i
un total de cinc anys de govern, però després vots de l'oposició, aleshores. Esta és la interpretació
que s'ha fet del Roga, però no hi estem d'acord, per la qual cosa des de el grup municipal de
Compromís, des l'aprovació de l'acta mentres no respecte esta proporció.

 

Se APRUEBA el acta con 5 votos a favor: 4 del grupo Popular y 1 de Vox y 3
abstenciones: 2 del grupo  Compromís y 1 del grupo PSOE.

2 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
Informe de la presidenta
Informe de la presidenta.

Se pasa a tratar  el segundo punto del orden del día, que es el informe de la presidenta, que
interviene: 

En primer lugar,  indicar que, como siempre nos gusta avisarles con tiempo,  la propuesta
de la próxima sesión de este consejo de distrito es que se realice el próximo día 13 de junio.

También informarles que tenemos que nombrar a un representante de la Junta de
Exposición como representante en el consejo municipal de turismo, según el artículo 6 del
reglamento del consejo municipal de turismo.
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Esta persona ha de integrar el grupo de actividades de comercio o turismo de cada una de
las juntas municipales de distrito y debe ser representate de una asociación con trabajo en el
ámbito de la demarcación, en este caso, de nuestra junta y estar inscrita en el registro de
entidades del ayuntamiento. La propuesta que hacemos desde la presidencia es que este
representante sea don Francisco Cuenca Messegué.

Don Francisco Cuenca es una persona muy conocida en el distrito, sobre todo en
Benimaclet, en el tema de las fiestas de Benimaclet. Creo que va a ser un excelente profesional y
una excelente persona, pues que va a tener una participación espero que muy activa dentro de
este consejo municipal de turismo del Ayuntamiento.

La presidenta da cuenta al consejo del nombramiento.

3 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Aprovació de les activitats i pressupostos dels grups de treball per a 2024: 1- Grup de treball de
Cultura, Esport i Benestar Social, 2-Grup de Treball d'Urbanisme, 3-Grup de Treball Mobilitat,
Seguretat, Turisme, Comerç i Inversions, 4-Grup de Treball Ocupació, Família, Parcs i Jardins
Aprobación de las actividades y presupuestos de los grupos de trabajo para 2024: 1- Grupo de
trabajo de Cultura, Deporte y Bienestar Social, 2-Grupo de Trabajo de Urbanismo, 3-Grupo
de Trabajo Movilidad, Seguridad, Turismo, Comercio e Inversiones, 4-Grupo de Trabajo
Empleo, Familia, Parques y Jardines

La presidenta pasa al tercer punto del orden del día, la aprobación de las actividades y
presupuestos de los grupos de trabajo para este próximo año.

La presidenta indica que en la junta de Exposición , existen cuatro grupos de trabajo, que
son: el grupo de trabajo de cultura, deporte, bienestar social, el grupo de trabajo de urbanismo, el
grupo de trabajo de movilidad seguridad, turismo, comercio e inversiones y el grupo de trabajo
de empleo, familia, parques y jardines.

Da la palabra a cada uno de los coordinadores de cada uno de estos grupos de trabajo.

Toma la palabra Ignacio Cantó, responsable del grupo de trabajo de cultura, deporte y
bienestar social :

Quería   entrar en unos datos puntuales antes de empezar. Se presentaron un total de 56
propuestas que sumaban más de 39.000€. La dotación económica para la Junta de Exposición es
de cerca de 19.000€ . Hablamos de que las propuestas suman un poco más del doble.

Se han atendido todas estas propuestas en mayor o menor medida, atendiendo también a lo
que nos indicaron los técnicos municipales sobre lo que se podía o no.

El martes pasado tuvimos la reunión de los grupos de trabajo y se lo comunicamos a todos
los solicitantes y venimos hoy a hacerlo efectivo para que se aprueben en el consejo.

Por la parte de cultura y deporte y bienestar social se proponen las siguientes:  
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MERCADILLO SOLIDARIO
SYNODEIA 09/12/202 300,00 €SYNODEIA

Mapa social de recursos de los
b a r r i o s
que conforman la Junta
Municipal ‘Exposició’

1/4 - 1/11 500,00 €POR TI MUJER

Aliando comunidad para un
barrio igualitario 1/4 - 31/12 400,00 €ALIA

TRES Conciertos de la Banda,
BigBand y Coro del CIM por
los 50 años de la AV

26/10/2024 1.000,00 €AAVV + CIM

Concert i activitats Santa
Cecília 9-24/11/2024 1.200,00 €CIM Benimaclet

C L A S E S  D E
ALFABETIZACIÓN,
CULTURAL, VALENCIANO
Y USO DEL MÓVIL

3/24 - 5/24 700,00 €AAVV

ENCUENTRO DE PINTURA
RÁPIDA EN BENIMACLET 27/04/2024 750,00 €AAVV

CURSET:SOLEDAT NO
DESITJADA 17/9 660,00 €AAVV

Festimaclet 21/06/2024 768,00 €AJVV

C O N C U R S O
MICRORELATOS 23/4/2024 - 18/10/2024 600,00 €Asociación Cultural Colegio El Pilar

Obra de teatro “Caminó entre
Gigantes” 15-18/11/2024 900,00 €Asociación Cultural Colegio El Pilar

Apertura Centro 05/10/2024 400,00 €Colegio Claret

Iniciación a tocar en orquesta
gente mayor 12/04-14/06 1.300,00 €ASOCIACIÓN MÚSICA JOVEN

IV JOCS FLORALS DE
BENIMACLET 1/04-20/09 1.500,00 €Associació Cultural Poble de Benimaclet

Fiesta de los Patronos de
Benimaclet 30/7/2024 1.500,00 €Cofradía del Cristo

Tarde infantil 09/11/2024 400,00 €Cofradía del Cristo

Consurso pintura rápida 09/07/2024 1.000,00 €Cofradía del Cristo

VARIOS TALLERES 31 Julio 2024 1.000,00 €Instituto de Mediación y Conciliación.

Toma la palabra al responsable del grupo de trabajo de urbanismo, Rafael Ventura.

Como ya informamos el martes, desde el grupo de urbanismo se presentaron tres
propuestas, pero entendimos que eran mejor al ser el concepto propuestas de participación
ciudadana, derivarla a las subvenciones a la participación ciudadana, que abre plazo de



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 7 DE MARÇ
DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓ - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 7
DE MARZO DE 2024

5

presentación en el mes junio. Se presentó un proyecto de la asociación vecinos de Benimaclet y
dos de La Figuera y entendimos que era mejor derivarlos  a participación, dada la gran cantidad
de proyectos que se presentaron en este año en los grupos.

Toma la palabra el coordinador del grupo de trabajo de movilidad. seguridad, turismo,
comercio, inversiones,   Manuel González, que informa que se ha presentado una actividad en
este grupo, el Benimarket , propuesta con 2.000€. Se va a realizar en tres fechas a lo largo del
año.

Toma la palabra el coordinador del grupo de trabajo de empleo, familia, parques y jardines
Augusto Urreta que explica que se presentan dos actividades, una de varios talleres por 1.640€ y
otra de Històries Menudes, de la Asociación La Figuera, de 500€ . 

La presidenta agradece a todos los responsables de los grupos por el trabajo realizado y
también a todas las personas y entidades que han participado en estos grupos de trabajo y que han
hecho posible que la junta municipal tenga en los próximos meses y a lo largo de todo el año
múltiples actividades donde poder participar todos los vecinos que vivimos en el ámbito de
nuestra junta municipal.

 Pide la palabra la vocal del grupo Compromís: Des de Compromís s’anem a abstindre
d’esta votació perquè considerem que  els grups de treball són espais oberts a totes les entitats i a
veïns i veïnes del districte. I bueno, crec que el pressupost s'ha de prendre per consens dels
participants del grup de treball i hem vist  disparitat de quanties pressupostàries. No crec que siga
de rebut que estes decisions es prenguen seguint criteris subjectius, com s'ha manifestat en alguns
dels grups de treball. També volem que bé que a més sabem que els coordinadors són d'un partit
politic en concret, i creguem que quan hi ha consens és molt millor. I després també sol.licitem,
per favor,   que s’alce un acta de les reunions dels grups de treball i que siguen públiques,per
favor

La presidenta interviene comentando que las reuniones de trabajo son públicas para
cualquier entidad o vecino que quiere participar. Se pretende fomentar la participación y que
todas las asociaciones del distrito participen. Respecto a levantar acta de las reuniones de los
grupos de trabajo, lo dejo al libre albedrío de los coordinadores porque hay veces que si se
reúnen yven que solamente hay una propuesta, entienden que tal vez es excesivo, pero desde
luego, la premisa es que se sepa todo. Y la prueba es que ahora lo comentamos y se cuenta. Y
luego, si la parte de preguntas de los vecinos quieren alguna aclaración por supuesto, todos los
coordinadores están a disposición de los vecinos de nuestro ámbito de la junta municipal.

La presidenta somete a votación todas las actividades propuestas y los presupuestos
presentadas por los grupos de trabajo.

La propuesta es APROBADA por 5 votos a favor: 3 vocales del grupo Popular, 1 vocal de
Vox y la presidenta y 3 abstenciones, por 2 vocales del grupo Compropmís y 1 vocal del grupo
Psoe.
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4 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000020-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció del grup Compromís presentada pels vocals Miguel Borque Giraldos i Pilar Micó Micó
sobre regulació d'habitatges d'ús turístic en els barris de la junta municipal d'Exposició.
Moción del grupo Compromís presentada por los vocales Miguel Borque Giraldos y Pilar Micó
Micó sobre regulación de viviendas de uso turístico en los barrios de la junta municipal de
Exposición.

 

ASSUMPTE: Vivendes d’ús turístic als barris de la Junta Municipal d’Exposició

 

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I LA VOCAL PILAR MICÓ MICÓ, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’EXPOSICIÓ

La ciutat de València, durant els darrers anys, s’ha incorporat al grup de ciutats europees
amb una forta oferta turística, afegint a les pernoctacions tradicionals de l’hostaleria altres
possibilitats com ara el lloguer de vivendes d’ús turístic, que estan suposant una modificació
substancial de la vida quotidiana dels nostres barris, condicionant la seua fesomia i estructura
econòmica d’una manera insostenible, limitant l’oferta residencial i actuant com a eix
determinant de l’increment del cost de l’accés a la vivenda, tant de lloguer com de venda.

Els primers moviments d’extensió de l’aparició de la nova oferta de vivendes d’ús turístic
publicitat a través de plataformes que operaven darrere un fictici ús col·laboratiu, es varen
desenvolupar als barris del districte de Ciutat Vella i de manera incipient als barris del Cabanyal i
Malva-rosa. Però en un curt espai de temps la taca d’oli ja abasta a molts dels districtes de la
nostra ciutat.

Durant els últims mesos este procés està experimentant una augment dramàtic fins al punt
d’haver acabat pràcticament amb el mercat de lloguer residencial a la pràctica totalitat dels barris
i els pobles de València, mentre que el mercat de compra-venda està fortament condicionat per
l’entrada de capitals especulatius foranis que competeixen amb els particulars forçant a l’alça els
preus anorreant les expectatives de joves i famílies d’aconseguir una vivenda digna a la seua
ciutat. Inclús els i les joves estudiants que per milers acull la nostra ciutat, han vist com, d’un
curs al següent, s’han duplicat els preus del mercat del lloguer temporal.

La publicació de la Llei del dret a la vivenda 12/23 de 24 de maig ha introduït una sèrie de
mesures per tal de facilitar l’exercici del dret a la vivenda, però ha obviat qualsevol possible
regulació d’este nou fenomen dels apartaments turístics i no ha facilitat a les administracions
locals un instrument preceptiu deixant-la a l’arbitri de cada corporació.
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Este fenomen està present a l’agenda política del present mandat des del minut zero. Així,
l’alcaldessa ha manifestat que en esta qüestió hem de partir de zero i parlar amb els agents
socials, econòmics, experts i veïnat.

Al Consell Municipal de Turisme, la regidora senyora Llobet va informar que, primer calia
fer una fotografia de la realitat, després un diagnòstic, seguit d’una consulta a persones expertes i
per fi, prendre determinacions.

També s’han succeït anuncis de plans d’inspecció per a perseguir els apartaments il·legals,
formació a la Policia Local o l’inici de la redacció de l’ordenança sobre apartaments turístics,
però d’altra banda s’ha proclamat una relaxació dels controls administratius en la concessió de
llicències.

La realitat és que als barris que conformen la Junta de Districte d’ Exposició, segons les
dades publicades en l’oficina d’estadística de l’Ajuntament de València, el nombre d’apartaments
turístics fluctua al voltant de 300, i en la pàgina de vísit València, que recull les dades publicades
per les diferents plataformes, arriben fins al voltant de de 325 apartaments. I tot això sense tindre
en compte tots els apartaments que no formen part de les estadístiques perquè no estan
incorporats a cap registre i no són legals.

Als apartaments actuals es suma una plaga d’obres en baixos, on abans es desenvolupava
activitat comercial de barri i que ara s’estan adequant per obrir nous apartaments turístics.

A este ritme, quan el govern municipal estiga preparat per proposar una regulació estable,
València serà un gegantesc apartament turístic.

Esta és una qüestió en la qual ens juguem el futur dels nostres barris. Estem parlant del dret
a l’accés a una vivenda digna i de la necessitat de tindre uns barris ben vius, amb comerç de
proximitat i amb espais de convivència.

El diagnòstic està fet, les mesures en gran part són compartides per les grans forces
polítiques d’este Ajuntament i així ho manifestaren els seus líders durant la darrera campanya
electoral: cal una regulació del fenomen dels apartaments turístics i per a això hem d’escoltar,
reflexionar i negociar un acord amb un horitzó temporal raonable però tangible.

Al nostre abast queda la normativa urbanística que ha de regular, orientar, definir i limitar
si és necessari, l’apertura i control dels allotjaments definits com vivendes de lloguer d’ús turístic
i hem d’acometre sense dilacions els canvis necessaris per tal de donar resposta a les demandes
ciutadanes en aquest sentit.

És per tots aquests motius, que es proposa que s’adopten els següents acords:

 

PRIMER.- Que es procedisca de manera immediata a iniciar l’expedient adient per tal de
modificar les normes urbanístiques que facen possible la definició, regulació i limitació, si escau,
de les vivendes de lloguer d’ús turístic així com de la resta de recursos del sector turístic en el
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conjunt dels barris de la Junta Municipal d’Exposició, que hauran d’estar vigents en el termini
màxim d’un any.

SEGON.- Que s’acorde la immediata moratòria en la concessió de llicències referides a les
vivendes de lloguer d’ús turístic en el conjunt del barris de la Junta Municipal d’Exposició durant
el termini acordat en el punt anterior.

TERCER.- Que, durant la vigència de la moratòria, es pose en marxa un pla d’inspecció a
fi de verificar els controls necessaris a fi de garantir que l’oferta de vivendes d’ús turístic als
barris de la Junta Municipal d’Exposició s’ajusta a la legalitat.

 

 

 

 

 

La presidenta da  la palabra al vocal del grupo Popular Alberto Armero.

Hace unos meses la Consellera de innovación de turismo y de comercio decía que los
alojamientos turísticos ilegales son una amenaza para nuestra comunidad de diversas maneras,
porque chocan con la igualdad de condiciones en el mercado, causan molestias a los vecinos, se
pierden apartamentos turísticos legales, etc.

 Claro que compartimos estas palabras. Ahora bien, la principal diferencia entre nosotros y
ustedes es que mientras que a nosotros nos preocupa, a ustedes decían que les preocupaba, pero
no se preocupaban como estamos haciéndolo nosotros, ustedes en años anteriores, no hicieron
nada para atajar esta problemática.

Y no es algo que diga yo, sino que el propio ex alcalde reconoció en una reciente de
entrevista a un conocido diario digital valencia plaza, donde señalaba como entre los principales
problemas que afronta actualmente la ciudad, la falta de vivienda. De hecho, señalaba que en
estos momentos, la máxima angustia de la ciudad es la la turistificación y la falta de la vivienda.
Ninguna de las dos eran preocupaciones de primera magnitud cuando llegué, sino que se han
generado durante estos años, refiriéndose a los ocho años que gobernó esta ciudad. Y señalando
que en estos ocho años de gobierno, visto en perspectiva, tendríamos que haber dotado de más
dinero, inversiones , pensando sobre todo en el tema de la vivienda. Es cierto que esa posibilidad
aparece en el último año y medio, así que tampoco tuvimos gran margen para hacerlo, pero ahora
habría que tenerlo en cuenta. La turistificación ha tenido efectos negativos y nosotros no lo
habíamos previsto.
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Bien, como decían ustedes, bueno, agradezco al grupo compromis por presentar esta
moción. Y no es la primera que presenta ahora con el cambio de gobierno, esta misma moción en
los mismos términos se presentó en octubre en la comisión municipal de urbanismo y ahora en
todas y cada una de los consejos de distrito.

  Me felicito que ustedes se sumen la preocupación que nosotros hemos mostrado, no
solamente en los cuatro años anteriores en los que estuvimos en la oposición, dos con la actual
alcaldesa, sino también ahora. Realmente estamos aplicando muchas de las medidas que pide.
Empezaré por la última de ellas, por el plan de inspección.

 No podemos aprobar lo que ya existe. En el segundo semestre de año, se impulsó un plan
de inspección y como consecuencia de ello, ha aumentado considerablemente el número de
actuaciones. Según datos de la policía local, mientras q el año pasado, donde hubo un gobierno
de compromís en coalición con Psoe, se levantaron 84 actas, en dos meses y pocos días que
llevamos ya van 94. Se han levantado 10 actas más en dos meses que en todo el año anterior, y
veinte más que en el año anterior. Lo cual prueba el interés y que este gobierno está trabajando
intensamente por atajar esta problemática que ustedes, en su gobierno ni tan siquiera
consideraron.

  Yo recuerdo de dónde viene todo esto, y es cuando la entonces concejala del grupo
Compromís Isabel lozano planteó una moratoria que no solo no era posible, sino que además era
ilegal y que consistía en una moratoria de declaración responsable, licencias de obra y de
actividad para la implantación de nuevos de apartamentos turísticos en bloques exclusivos par
algunos barrios, lo cual ya digo, no solo lo no es posible, sino que es directamente ilegal.

 Y ya decíamos nosotros entonces que ni se puede gobernar la tercera capital de España a
golpe de titular periodístico, ni se pueden tomar decisiones en caliente ni matar moscas hasta que
solo queden dos ni se pueden adoptar medidas generales para atajar o resolver casos puntuales.

Aquí no se pueden aplicar moratorias discrecionalmente y con efectos retroactivos, prueba
de ello es que, por ejemplo, en el caso del plan de Ciutat Vella ha estado durante largo tiempo
suspendido por los recursos que las propias asociaciones en materia departamentos turísticos se
han presentado no. Entonces, en qué está trabajando?

El actual gobierno, obviamente en revisar y modificar las normas urbanísticas del plan
general para regular el uso, de los de los apartamentos turísticos. Pero con carácter general y ahí
que me sorprenda que han presentado una moción en un consejo de distrito, pues es un tema que
claramente excede las competencias de esta demarcación territorial y que debería ser regulado
para el conjunto de la ciudad, no vía parches para cada uno de los distritos. Entonces se está
trabajando en esta modificación del planeamiento urbanístico, para atajar los problemas sobre
todo en aquellos apartamentos turísticos que comparten espacio con viviendas residenciales, que
es donde verdaderamente se producen problemas de convivencia.

También se está trabajando en un plan inspección que, como digo, está dando muy buenos
resultados y prueba de ellos que en dos meses se hayan impuesto muchas más actas denuncia que
en todo el año anterior, con gobierno de compromís y Psoe
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También se van a abrir canales comunicación para agilizar la tramitación de las denuncias
y por último, también se va a iniciar, se está ya preparando una campaña informativa para los
vecinos sobre la posibilidad que tienen de prohibir la implantación de apartamentos turísticos por
mayoría de tres quintos de la totalidad de los propietarios.

 Ya digo que estos últimos ocho años, no se ha hecho, y no lo digo yo lo dice el propio ex
alcalde en una entrevista reciente en valencia plaza, donde señala como su deber como gobierno
precisamente la falta de vivienda y la turistificación. Un lamento que, por cierto, también era
compartido por el Psoe.

Toma la palabra la vocal de compromís Pilar Micó:

Si Estem d'acord, no va haver molt de problema. Estic d'acord en que al 2015,  obviament
la situació no tenia res que vore a la que tenim ara. Això és aixina. Fa 8 anys no estàvem
afortunadamente en esta situació. Ara es troben en este punt. Per això la preocupació no era altra
cosa. És una realitat trista.

El tema es que tenim un problema que ha anat pujant sobretot en estos últims anys i no ha
segut una cosa d'avui per a demà comença a ser veritat abans d'una sèrie de districtes i ha anat
escampant-se, i aleshores lo que  estem demanant.és simplement intentar agilitzar al màxim eixes
opcions que nosaltres tenim al nostre abast per a poder aconseguir frenar esta situació. Perquè
obviament ja ho he comentat abans, la llei de la vivenda havera pogut aportar llum i haguera
pogut ajudar a lo que es els grups municipals a poder tindre una normativa al respecte. No ho ha
fet. Per tant, nosaltres hem de ser àgils.

La situació es complexa, és molt complexa. Aleshores el que estem demanant en la moció
és això. Volia afegitr també respecte el tema de que no és un problema, òbviament que no és un
problema de districte, és un problema de tota València. Es el primer que ha dit en la primera frase
però bueno estem en el districte d’Exposició i nosaltres tenim una casuística existent perquè
tenim realment un problema molt gran en la vivenda. Per a que el veïnat puga accedir a una
vivenda digna. No pot, no està pugent i està marxant del barri. I això està passant. No està
passant només aci. Però bé, estem la Junta de distret d’Exposició i jo vuig remarcar la situació.
Aleshores pense que el que estem demanant simplement és que agilitzem. I el que estem
demanant des del grup municipal és que la situació, si estem d'acord, és perfecte. Podem aprovar
una moció i tirar endavant. Tenim que fer ho entre totes. Aleshores bé, crec que no és tan gran
problema el tema de que puguem aprovar esta moció perquè estem d'acord. 

Si, s'estan preparant una sèrie de mesures ja en marxa i s'està avançant. Malauradament no
és suficient. Amb això caldrà anar un poquet més enllà y vore de quina forma aconseguir frenar
aquesta situació. I pensem que el que s’està comentant que mentre estiga eixa moratòria i el tema
de parar, per exemple, el tema de les llicències, és una forma de dir no anem a fer més gran este
problema que tenim. Anem a intentar seguir en esta normativa per a buscar eixa solució, però
esta no ha fet més gran la situació en la que estem 

 

 Toma la palabra el vocal del grupo Popular Alberto Armero.
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Compartimos la preocupación por este problema completamente, lo que no podemos es
aprobar esta moción, por  motivos muy obvios, porque no podemos aprobar la implantación de
algo que ya existe, y me refiero al plan de inspección que ya se está acometiendo por el actual
gobierno, como tampoco podemos apoyar una moratoria en términos generales , para la que el
Ayuntamiento de Valencia no es tan siquiera competente.

Quiero decir, esa suspensión temporal de licencias ha de hacerse en el marco de la
modificación de un instrumento de planeamiento urbanístico, como es la modificación de normas
urbanísticas en el plan general y que ya el área de urbanismo está trabajando.

 Pero lo que se plantea en esta moción no solamente no es posible, sino lo que directamente
es ilegal y puede a futuro plantear grave problemas de recursos que se pueden interponer, como
ya sucedió con el plan especial de protección de ciutat vella por lo que, en lugar de rechazar
directamente de la moción, lo que este equipo de gobierno quiere proponerles es dos propuestas
de acuerdo de alternativas que creo que compartirán conmigo y que son susceptibles de ser
apoyadas por el grupo de oposición, y son:

La primera continuar trabajando en la modificación de las normas de planeamiento
urbanístico a fin de regular y de restringir los apartamentos turísticos que comparten acceso y
espacios comunes en los residenciales de vecinos, siempre garantizando el principio de seguridad
jurídica.

Y en segundo lugar, que el Ayuntamiento de Valencia continúe el plan de inspección de
apartamentos turísticos iniciado en agosto del año pasado.

 

MOCIÓN ALTERNATIVA:

- Aprobar continuar trabajando para reducir el número de apartamentos turísticos 

- Aprobar que el Ayuntamiento continúe con el Plan de Inspección de los
Apartamentos turísticos.

 

Se somete a votación la Moción alternativa, que resulta APROBADA por:

5 votos a favor: 4 de los vocales del grupo Popular y presidenta y 1 del vocal del grupo
Vox

2 votos en contra de los vocales del grupo Compromís y 

1 abstención de la vocal del grupo PSOE.
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1.  

5 RESULTAT / : REBUTJAT / RESULTADO RECHAZADO
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000020-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció del grup Compromís presentada pels vocals Miguel Borque Giraldos i Pilar Micó Micó
sobre carrils bici en C/ Dolores Marqués i Benimaclet- Vivers.
Moción del grupo Compromís presentada por los vocales Miguel Borque Giraldos y Pilar Micó
Micó sobre carriles bici en C/ Dolores Marqués y Benimaclet- Viveros.

 

MOCIÓ QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I LA VOCAL PILAR MICÓ MICÓ, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’EXPOSICIÓ

 

L’any 2024 és l’any de València com a Capital Verda Europea, un premi que ha atorgat la
Comissió Europea a València pel seu compromís amb la sostenibilitat. Este reconeixement té en
compte factors com els espais verds i les diferents iniciatives de mobilitat sostenible que es
puguen dur a terme a la ciutat.

Una de les principals polítiques que es poden realitzat en matèria de mobilitat és facilitar
infraestructures perquè els diferents mitjans de transport sostenibles, com ara les bicis o patinets,
puguen circular de forma segura pels carrers de la ciutat.

En els últims 8 anys s’ha ampliat la xarxa de carrils bici en més de 70 kilòmetres, arribant
fins a vora 200km (més d’un 50%) on, no només s’ha ampliat la xarxa sinó que s’han fet les
interconnexions amb la xarxa preexistent i s’ha dut a terme amb carrils en calçada, bidireccionals
i protegits, però encara queda molt per fer. En eixe context el Pla director de la Bici és una
ferramenta molt adequada per seguir millorant la xarxa existent i ampliar-la.

La connexió entre Benimaclet amb el carril bici que discorreix paral·lel a Vivers i la resta
de la xarxa és una mesura que ja va ser proposada pel veïnat del districte als últims pressupostos
participatius, que no va eixir endavant perquè altres propostes van tindre més vots. No obstant, és
una acció a la que donen suport una gran quantitat de veïns i veïnes.

A més, no existeix carrils bici que puguen connectar el punt assenyalat abans amb la part
del districte que limita amb Alboraia per cap dels dos grans carrers (Dolores Marqués o Emili
Baró), el que fa que els conductors de vehicles de mobilitat sostenible s’hagen de desplaçar per la
calçada, amb tot els riscos de seguretat que això comporta.

Per tot l’exposat anteriorment, es presenten les següents propostes d’acord:

Que la Delegació de Mobilitat faça seu el projecte de construcció d’un carril bici en
calçada pel carrer Dolores Marqués amb la participació de les entitats veïnals.
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2.  Que la Delegació de Mobilitat pose en marxa el projecte presentant pel veïnat als últims
projectes participatius per a connectar el carril bici de Vivers amb el barri de Benimaclet
de forma directa.

La presidenta da la palabra a la vocal del grupo Popular Lucía Talens:

  En principio vamos a tener que rechazar esta moción y lo explico porque en vuestro
discurso os habéis ceñido al plan director de la bici como una norma eficaz para delinear los
carriles bici de la ciudad de Valencia.

También os basáis en los ejes de Dolores Marqués y Emilio Baró. Estos ejes ya están
contemplados como red secundaria futura en el plan director de la bici. Es decir que este plan
director ya contempla estos ejes.

Lo que sí que es cierto es que la prioridad actual es completar todas las conexiones
consideradas como red viaria principal del ciclista. Con lo cual estas dos calles, Dolores Márquez
y Emilio Baró están en el plan secundario. Entonces, una vez completada la red diaria principal
ciclista, ya se modificarán o se mirará por el servicio de movilidad las futuras plantas viarias para
estas infraestructuras que ustedes nos piden.

La presidenta da la palabra  al vocal del grupo Compromís Miquel Borque: 

Bé, moltes gràcies per llegir l’argumentari que ja hem passat de l'Ajuntament. Es una
llàstima que no vulguem fer una cosa,que no vulguen fer més segurs els nostres barris.com és la
nostra proposta. Perquè el dia a dia, jo crec que tot el món que passen per allí veiem com no és
un encreuament segur per a els vehicles de mobilitat sostenible. I bueno, jo crec que poc més que
afegir, si és que al final en els vostres vots, pues bé, se va a dir molt. No, no esteu votant en
contra d'una proposta de Compromís. Esteu votant en contra d'una proposta dels propis veïns i
veïnes d'este districte. O siga que al final jo crec que espere que no siga la primera vegada en la
història que li lleven a una ciutat lo de capital verda europea

Interviene la vocal del grupo Popular Lucía Talens.

Bueno, tú dices que es un problema de seguridad cuando muchas veces en la ciudad
tenemos problemas de seguridad. Muchas veces con las bicicletas o los patinetes, de cara al
peatón. Muchas veces los usuarios de estos vehículos pasan olímpicamente del carril bici y van
por aceras donde transitan los peatones; otras veces salen directamente a la calzada, aunque
pueden circular lógicamente por la calzada, pero salen a veces y pueden provocar accidentes con
los otros vehículos que están ya circulando por la calzada.

Esto respecto a la seguridad.

También hemos visto, a raíz de estos ocho años de gobierno de Compromis y del partido
Socialista cómo algunos carriles bicis de nueva construcción se han realizado en sitios donde han
molestado muchísimo y siguen molestando al tráfico rodado, igual que a los vecinos y los
peatones de esa zona.
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Osea que muchas veces pensamos en la seguridad de todos los ciudadanos de la ciudad de
Valencia, no solo en la seguridad de los usuarios de estos medio de transportes, que es lógico.
Además yo estoy de acuerdo con ellos, me parece muy bien que se utilicen para hacer esta ciudad
más ecológica y más sana.

En vuestra moción se dice que esto se pidió ya en los últimos prepuestos participativos y
que no fue aprobado. No se aprobó porque los vecinos no los votaron. Pues, qué se le va a hacer
si los vecinos no los votaron ¡ Pues no los votaron.

Ya te digo que nosotros, dentro del actual gobierno, sí que contemplamos este eje como
nivel secundario. Cuando se hayan hecho todos los ejes de la red viaria principal se abordarán
estos ejes porque, por ejemplo, tenemos paralelo a Dolores Marqués, un carril bici que se puede
utilizar perfectamente y si no, si no quieres salir a la calzada para que no te atrope un coche,
puedes bajarte de la bicicleta,  o del patinete e ir por la acera sin molestar a los peatones, llevando
la bicicleta. Eso me la ha dicho a mí la policía que se puede hacer perfectamente y no sufre así
inseguridad ninguna persona.

 

La presidenta somete la moción a votación, que resulta RECHAZADA, con los siguientes
votos:

5 votos en contra: 3 vocales del grupo Popular, 1 vocal del grupo Vox y la presidenta.

3 votos a favor: 2 votos de los vocales del grupo Compromís y 1 voto de la vocal del grupo
Psoe.

6 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000020-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 6
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta del grup Compromís presentada pels vocals Miguel *Borque *Giraldos i Verónica
Gisbert Gracia sobre nomenament de representants de l'administració en els consells escolars a
les escoles i instituts de l'àmbit de la junta municipal d'Exposició
Pregunta del grupo Compromís presentada por los vocales Miguel Borque Giraldos y Verónica
Gisbert Gracia sobre nombramiento de representantes de la administración en los consejos
escolares en las escuelas e institutos del ámbito de la junta municipal de Exposición
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

PERE SIXTE FUSET I TORTOSA - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL COMPROMIS

ASSUMPTE: Representants de l’Administració als Consells Escolars

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I LA VOCAL VERÒNICA GISBERT GRACIA, EN EL SEU NOM
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I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA D’EXPOSICIÓ

 

El Consell Escolar de la ciutat de València es va constituir el passat mes de setembre, però
a data d’avui encara no ha nomenat els representants de l’Administració per als Consells Escolars
de cada escola.

Quan tenen previst nomenar al representant de l’Administració en el Consells Escolars de
les escoles i instituts de l’àmbit de la Junta de Districte d’Exposició?

RESPUESTA:

ROCIO GIL UNCIO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ D'EDUCACIÓ

En relació a la pregunta que presenten, conjuntament, el portaveu Miguel Borque Giraldos
i la vocal Verònica Gisbert Gracia, en el seu nom i en el del Grup Municipal Compromís, al
Consell de Districte de la Junta d'Exposició.

El Consell Escolar de la ciutat de València es va constituir el passat mes de setembre,
però a data d’avui encara no ha nomenat els representants de l’Administració per als
Consells Escolars de cada escola. Quan tenen previst nomenar al representant de
l’Administració en el Consells Escolars de les escoles i instituts de l’àmbit de la Junta de
Districte d'Exposició?

Els comuniquem que en breu seran nomenats els representants de l'Ajuntament en els
Consells Escolars dels Centres Educatius.

________________________________________________________________________________________________________________________________________

 

En relación a la pregunta que presentan, conjuntamente, el portavoz Miguel Borque
Giraldos y la vocal Veronica Gisbert Gracia, en su nombre y en el del Grupo Municipal
Compromís, al Consejo de Distrito de la Junta de Exposición.

El Consejo Escolar de la ciudad de València se constituyó el pasado mas de septiembre, pero a
fecha de hoy todavía no ha nombrado los representantes de la Administración para los
Consejos Escolares de cada escuela. Cuando tienen previsto nombrar al representante de la
Administración en el Consejos Escolares de las escuelas e institutos del ámbito de la Junta de
D i s t r i t o  d e  E x p o s i c i ó n ?

Les comunicamos que en breve serán nombrados los representantes del Ayuntamiento en los
Consejos Escolares de los Centros Educativos.
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7 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000020-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 7
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta del grup Compromís presentada pels vocals Miguel Borque Giraldos i Sergio
Chillarón Coronado sobre zones d'aparcament per a residents en l'àmbit de la Junta municipal
d'Exposició.
Pregunta del grupo Compromís presentada por los vocales Miguel Borque Giraldos y Sergio
Chillarón Coronado sobre zonas de aparcamiento para residentes en el ámbito de la Junta
municipal de Exposición.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I LA VOCAL SERGIO CHILLARÓN CORONADO, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE
DE LA JUNTA D’EXPOSICIÓ

Des de juny de 2019, amb l’entrada en vigor de l’Ordenança de Mobilitat, es contempla la
creació de zones d’aparcament regulat per a residents, les conegudes zones verdes. Als barris on
s’han implementat han suposat una milloria en la qualitat de vida de les veïnes i veïns al reduir la
quantitat de cotxes i motos de gent que no viu al barri i facilitant l’aparcament als que sí hi viuen.

 

A l’àmbit de la Junta municipal d’Exposició hi ha zones que tenen una densitat molt
elevada de trànsit d’agitació que dificulta l’aparcament de les veïnes i veïns. Pensa el govern
aplicar noves zones d’aparcament per a residents a aquest districte? En cas afirmatiu, sol·licitem
una taula amb les ubicacions proposades i la calendarització d’implementació.

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
MOBILITAT

RESPUESTA:

No existen en los distritos que corresponden a esta Junta solicitudes de zonas de
aparcamiento para residentes, salvo un caso muy concreto de una comunidad de propietarios. Por
tanto no existe tal demanda.

 

RESPOSTA:
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No existixen en els districtes que corresponen a esta Junta sol·licituds de zones
d'aparcament per a residents, excepte un cas molt concret d'una comunitat de propietaris. Per tant
no existix tal demanda.

8 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000020-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 8
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta del grup Compromís presentada pels vocals Miguel Borque Giraldos i Sergio
Chillarón Coronatdo sobre la incorporació al catàleg de Bé de Rellevància Local de l'immoble
anomenat "la casa del *trencadis" i sobre la reversió dels últims canvis en la façana.
Pregunta del grupo Compromís presentada por los vocales Miguel Borque Giraldos y Sergio
Chillarón Coronado sobre la incorporación al catálogo de Bien de Relevancia Local del
inmueble llamado "la casa del trencadis" y sobre la reversión de los últimos cambios en la
fachada.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I EL VOCAL SERGIO CHILLARÓN CORONADO, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE
DE LA JUNTA D’EXPOSICIÓ

 

Arrel l’últim canvi d’arrendatari, la façana del baix comercial de l’edifici situat en el carrer
Mistral 39 (cantó amb carrer Murta) de Benimaclet, més conegut com , hala casa del trencadís
patit importants modificacions degut a la incorporació d’elements com banderoles o rètols
lluminosos que podríem qualificar com impropis si considerem que aquesta edificació es troba
dins de la trama urbana protegida de Benimaclet.

 

Podria l’Ajuntament estudiar la incorporació d’este edifici tan emblemàtic, que justament
es troba en la vora del BRL del nucli primitiu de Benimaclet, com a bé de relevància local, si
escau, i poder avaluar la reversió dels últims canvis substancials en l’estètica de la façana?
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##ANEXO-2005990##
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RESPUESTA:

JUAN GINER CORELL - COORDINADOR/A - ÀREA D'URBANISME, HABITATGE I
LLICÈNCIES

EN RESPUESTA A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO MINICIPAL
COMPROMÍS DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN DEL 7 DE MARZO DE 2024.

El edificio sobre el que se solicita estudio para su posible protección como BRL, situado en
la calle Mistral 39 de Benimaclet, se encuentra ubicado dentro del ámbito de planeamiento "Área
Funcional 08, (AF08)", actualmente contratado a través de AUMSA para su estudio y
ordenación. El estudio de la posible catalogación de este bien debe hacerse en ese contexto, junto
con el resto del Catálogo del AF08.

 

L'edifici sobre el qual se sol·licita estudi per a la seua possible protecció com *BRL, situat
al carrer Mistral 39 de Benimaclet, està situat dins de l'àmbit de planejament "Àrea Funcional 08,
(AF08)", actualment contractat a través de AUMSA per al seu estudi i ordenació. L'estudi de la
possible catalogació d'este bé ha de fer-se en eixe context, juntament amb la resta del Catàleg de
l'AF08.

9 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000020-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta del grup Compromís presentada pels vocals Miguel *Borque *Giraldos i Pilar Micó
Micó, sobre cronograma de la previsió de finalització dels pressupostos participatius aprovats
en les convocatòries que es referixen a l'àmbit de la Junta municipal Exposició.
Pregunta del grupo Compromís presentada por los vocales Miguel Borque Giraldos y Pilar
Micó Micó, sobre cronograma de la previsión de finalización de los presupuestos
participativos aprobados en las convocatorias que se refieren al ámbito de la Junta municipal
Exposición.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I LA VOCAL PILAR MICÓ MICÓ, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’EXPOSICIÓ
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Dels pressupostos participatius aprovats en les diferents convocatòries amb projectes per
als pobles de l’àmbit de la Junta d’Exposició, trobem al web de Decidim VLC diferents graus
d’execució. Sol·licitem taula amb cronograma de la previsió de finalització de cadascuna de les
propostes.

RESPUESTA:

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
DE PEDANIES, PARTICIPACIÓ I ACCIÓ VEÏNAL

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I LA VOCAL PILAR MICÓ MICÓ, EN EL SEU NOM I EN EL DEL
GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
D’EXPOSICIÓ

Dels pressupostos participatius aprovats en les diferents convocatòries amb projectes per
als pobles de l’àmbit de la Junta d’Exposició, trobem al web de Decidim VLC diferents graus
d’execució. Sol·licitem taula amb cronograma de la previsió de finalització de cadascuna de les
propostes.

RESPOSTA

El Servici de Descentralització i Participació Ciutadana actualitza periòdicament la web
esmentada atenent la informació facilitada pels servicis gestors encarregats de l'execució de cada
projecte relacionat amb els Pressupostos Participatius aprovats en les diferents convocatòries.
Poden preguntar al servici gestor que corresponga pel detall sobre la finalització de cada concret
projecte.

10 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000020-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta del grup Compromís presentada pels vocals Miguel Borque Giraldos i Pilar Micó
Micó sobre les inversions previstes per als barris que conformen la junta municipal d'Exposició.
Pregunta del grupo Compromís presentada por los vocales Miguel Borque Giraldos y Pilar
Micó Micó sobre las inversiones previstas para los barrios que conforman la junta municipal
de Exposición.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I LA VOCAL PILAR MICÓ MICÓ, EN EL SEU NOM I EN EL
DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA D’EXPOSICIÓ
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Quines són les inversions previstes en els barris que conformen la Junta de Districte
d’Exposició? Preguem es remeta quadre on, a banda de la descripció dels projectes, el pressupost
i el servei encarregat d’executar-lo, s’indique la previsió d’execució dels mateixos, així com
l’expedient associat.

RESPUESTA:

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
DE PEDANIES, PARTICIPACIÓ I ACCIÓ VEÏNAL

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I LA VOCAL PILAR MICÓ MICÓ, EN EL SEU NOM I EN EL DEL
GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
D’EXPOSICIÓ

Quines són les inversions previstes en els barris que conformen la Junta de Districte
d’Exposició? Preguem es remeta quadre on, a banda de la descripció dels projectes, el pressupost
i el servei encarregat d’executar-lo, s’indique la previsió d’execució dels mateixos, així com
l’expedient associat.

RESPOSTA

Els crèdits inicials previstos en l’anualitat del 2024 dins de la previsió plurianual dels
projectes correspon a la part que es preveu executar en l’exercici, sense perjuí dels ajustos que
pogueren produir-se per ajustar el ritme de l’execució dels mateixos.

11 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000020-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta del grup Compromís presentada pels vocals Miguel Borque Giraldos i Verónica
Gisbert Gracia, sobre les sancions imposades en els 6 últims mesos a cotxes i motos per
estacionar sobre voreres i zones de vianants durant els partits de futbol en l'estadi Ciutat de
València i Mestalla.
Pregunta del grupo Compromís presentada por los vocales Miguel Borque Giraldos y Verónica
Gisbert Gracia, sobre las sanciones impuestas en los 6 últimos meses a coches y motos por
estacionar sobre aceras y zonas de viandantes durante los partidos de fútbol en el estadio
Ciudad de Valencia y Mestalla.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTEN, CONJUNTAMENT, EL PORTAVEU MIGUEL
BORQUE GIRALDOS I LA VOCAL VERÒNICA GISBERT GRACIA, EN EL SEU NOM
I EN EL DEL GRUP MUNICIPAL COMPROMÍS, AL CONSELL DE DISTRICTE DE
LA JUNTA D’EXPOSICIÓ



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 7 DE MARÇ
DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓ - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 7
DE MARZO DE 2024

23

Les molèsties i obstacles que pateixen les veïnes i veïns del districte d’Exposició els dies
que hi ha partits de futbol als estadis del Ciutat de València i del Mestalla son incalculables. Els
cotxes i les motos estacionen per tot arreu sense respectar les zones autoritzades, dificultant a les
veïnes i veïns, el desenvolupament normal de les seues vides i rutines, impossibilitant inclús
l’eixida de les cases o el pas de vehicles d’emergència generant incertesa i preocupació pel que fa
al control i respecte de les zones per a vianants i voreres. Hi ha zones on si que està autoritzat
l’estacionament de vehicles els dies de partit des de 3 hores abans i fins 1 hora després, però fora
d’eixes zones no.

S’ha de garantir el control a les zones d’aparcament no autoritzades per a garantir el
respecte per les veïnes i veïnes i un bon desenvolupament de la mobilitat i seguretat als barris
propers als estadis de futbol de València.

Per tot això presentem la següent pregunta:

Quantes sancions s'han imposat i tramitat a cotxes i motos per estacionar sobre les voreres i
zones de vianants de l’àmbit de la zona de la Junta Municipal coincidint amb partits de futbol a
l’estadi Ciutat de València i Mestalla en els últims sis mesos? Desglossament per tipus de
vehicle, infracció i carrer o plaça.

RESPUESTA:

JESUS CARBONELL AGUILAR - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ DE
POLICIA LOCAL DE VALÈNCIA

RESPUESTA:

A continuación detallamos la información solicitada:
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##ANEXO-2008054##

PLA DEL REAL (Mestalla)

Nombre_Calle
Numero

Infraccion

Nombre

Calle/Cruce
Descripcion Denuncias

AMADEU DE SAVOIA                                  11                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 3

AMADEU DE SAVOIA                                  12                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA ACERA O 
ZONA PEATONAL IMPIDIENDO EL PASO 
DE LOS PEATONES. 1

ANTONI SUÁREZ                                     31                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA ACERA O 
ZONA PEATONAL IMPIDIENDO EL PASO 
DE LOS PEATONES. 3

ANTONI SUÁREZ                                     31                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

ARAGÓ                                                  
DOCTOR 
JOAN REGLÀ                                 

ESTACIONAR EN LUGAR PROHIBIDO 
POR SEÑAL, OBSTACULIZANDO 
GRAVEMENTE LA CIRCULACION O 
CONSTITUYENDO RIESGO PARA LOS 
PEATONES. 1

BLASCO IBÁÑEZ                                     27                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

3

BLASCO IBÁÑEZ                                     42                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

BLASCO IBÁÑEZ                                     46                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

BLASCO IBÁÑEZ                                     46                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

4

BLASCO IBÁÑEZ                                     48                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

7

CARLES                                            0 PORT                                              
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

FINLÀNDIA                                         19                                                   
ESTACIONAR EN PASO PARA 
PEATONES. (ART. 94.2.A) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION

1

GORGOS                                                 RUBÉN DARÍO                                       
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 3

GORGOS                                            0                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

GORGOS                                            9                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

MISSER MASCÓ                                      9                                                   
CIRCULAR EN VEHÍCULO DE MOVILIDAD 
PERSONAL (VMP) POR LA ACERA. 1

MISSER MASCÓ                                      42                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

MISSER MASCÓ                                      42                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

18
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NATURALISTA ARÉVALO 
BACA                          

7                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

2

NATURALISTA RAFAEL 
CISTERNAS                      

3                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

2

PORT                                              20 CARLES                                            
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

PORT                                              31                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

RIU EBRE                                          4                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA ACERA O 
ZONA PEATONAL IMPIDIENDO EL PASO 
DE LOS PEATONES. 1

RIU EBRE                                          4                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

SUÈCIA                                            3                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

SUÈCIA                                            17                                                   

ESTACIONAR EN LUGAR PROHIBIDO 
POR SEÑAL, OBSTACULIZANDO 
GRAVEMENTE LA CIRCULACION O 
CONSTITUYENDO RIESGO PARA LOS 
PEATONES. 1

VALÈNCIA CLUB DE FUTBOL                           3                                                   

ESTACIONAR EN LUGAR PROHIBIDO 
POR SEÑAL, OBSTACULIZANDO 
GRAVEMENTE LA CIRCULACION O 
CONSTITUYENDO RIESGO PARA LOS 
PEATONES. 1

RASCANYA (Ciutat del València)

Nombre_Calle
Numero

Infraccion

Nombre

Calle/Cruce
Descripcion Denuncias

ALFAUIR                                                
GERMANS 
MACHADO                                   

ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

1

ANNA                                              13                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

1

CONSTITUCIÓ                                       184                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

1

CONSTITUCIÓ                                       262                                                   

HACER USO INMOTIVADO O 
EXAGERADO DE LAS SEÑALES 
ACUSTICAS. (ART. 110.1 REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

ERUDIT PAGÉS                                      2                                                   
ESTACIONAR EN PASO DE PEATONES 
IMPIDIENDO EL PASO DE LOS MISMOS.

1

GERMANS BÉCQUER                                   16                                                   
ESTACIONAR EN PASO PARA 
PEATONES. (ART. 94.2.A) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION

2

ORRIOLS                                                PRIMAT REIG                                       
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1
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PORTACELI                                         35                                                   
ESTACIONAR EN PASO PARA 
PEATONES. (ART. 94.2.A) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION

2

REIG GENOVÉS                                      48                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

1

RIU BIDASOA                                            GODELLA                                           

PARAR ENCIMA DE LA ACERA 
IMPIDIENDO EL PASO DE LOS 
PEATONES. (ART. 94. C) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

SANTA GENOVEVA TORRES                                  
ARQUITECTE 
TOLSÀ                                  

ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

2

SANTA GENOVEVA TORRES                                  

JOSÉ 
CHABÀS 
BORDEHORE 
(DOCTOR)                    

NO RESPETAR LA PRIORIDAD DE PASO 
DE LOS PEATONES, CON RIESGO PARA 
ESTOS. (ART. 65 REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

SANTA GENOVEVA TORRES                                  

JOSÉ 
CHABÀS 
BORDEHORE 
(DOCTOR)                    

NO RESPETAR LA PRIORIDAD DE PASO 
DE PEATONES, EN PASO HABILITADO A 
LOS MISMOS

9

SANTIAGO RUSIÑOL                                  2                                                   

ESTACIONAR EN LUGAR PROHIBIDO 
POR SEÑAL, OBSTACULIZANDO 
GRAVEMENTE LA CIRCULACION O 
CONSTITUYENDO RIESGO PARA LOS 
PEATONES.

1
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Como podrá comprobarse en la relación adjunta, en caso de detectarse infracciones
relacionadas con el estacionamiento encima de la acera, pasos de peatones, o que constituyan un
riesgo para los peatones, de inmediato se formula denuncia. 

En todo caso procede señalar que los problemas de masificación en el entorno de los
estadios los días en que hay partido de fútbol no son nuevos, sino que se arrastran desde hace
muchos años, y desde luego también durante los últimos 8 años. Se trata de acontecimientos de
presencia masiva y se procura guardar sentido de la proporción entre la presencia masiva de
vehículos y las debidas garantías de seguridad y movilidad para peatones y vecinos de las zonas
afectadas.

 

 

RESPOSTA:

A continuació detallem la informació sol·licitada:
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##ANEXO-2008054##

PLA DEL REAL (Mestalla)

Nombre_Calle
Numero

Infraccion

Nombre

Calle/Cruce
Descripcion Denuncias

AMADEU DE SAVOIA                                  11                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 3

AMADEU DE SAVOIA                                  12                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA ACERA O 
ZONA PEATONAL IMPIDIENDO EL PASO 
DE LOS PEATONES. 1

ANTONI SUÁREZ                                     31                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA ACERA O 
ZONA PEATONAL IMPIDIENDO EL PASO 
DE LOS PEATONES. 3

ANTONI SUÁREZ                                     31                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

ARAGÓ                                                  
DOCTOR 
JOAN REGLÀ                                 

ESTACIONAR EN LUGAR PROHIBIDO 
POR SEÑAL, OBSTACULIZANDO 
GRAVEMENTE LA CIRCULACION O 
CONSTITUYENDO RIESGO PARA LOS 
PEATONES. 1

BLASCO IBÁÑEZ                                     27                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

3

BLASCO IBÁÑEZ                                     42                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

BLASCO IBÁÑEZ                                     46                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

BLASCO IBÁÑEZ                                     46                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

4

BLASCO IBÁÑEZ                                     48                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

7

CARLES                                            0 PORT                                              
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

FINLÀNDIA                                         19                                                   
ESTACIONAR EN PASO PARA 
PEATONES. (ART. 94.2.A) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION

1

GORGOS                                                 RUBÉN DARÍO                                       
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 3

GORGOS                                            0                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

GORGOS                                            9                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

MISSER MASCÓ                                      9                                                   
CIRCULAR EN VEHÍCULO DE MOVILIDAD 
PERSONAL (VMP) POR LA ACERA. 1

MISSER MASCÓ                                      42                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

MISSER MASCÓ                                      42                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

18
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NATURALISTA ARÉVALO 
BACA                          

7                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

2

NATURALISTA RAFAEL 
CISTERNAS                      

3                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

2

PORT                                              20 CARLES                                            
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

PORT                                              31                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

RIU EBRE                                          4                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA ACERA O 
ZONA PEATONAL IMPIDIENDO EL PASO 
DE LOS PEATONES. 1

RIU EBRE                                          4                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC) 1

SUÈCIA                                            3                                                   
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

SUÈCIA                                            17                                                   

ESTACIONAR EN LUGAR PROHIBIDO 
POR SEÑAL, OBSTACULIZANDO 
GRAVEMENTE LA CIRCULACION O 
CONSTITUYENDO RIESGO PARA LOS 
PEATONES. 1

VALÈNCIA CLUB DE FUTBOL                           3                                                   

ESTACIONAR EN LUGAR PROHIBIDO 
POR SEÑAL, OBSTACULIZANDO 
GRAVEMENTE LA CIRCULACION O 
CONSTITUYENDO RIESGO PARA LOS 
PEATONES. 1

RASCANYA (Ciutat del València)

Nombre_Calle
Numero

Infraccion

Nombre

Calle/Cruce
Descripcion Denuncias

ALFAUIR                                                
GERMANS 
MACHADO                                   

ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

1

ANNA                                              13                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

1

CONSTITUCIÓ                                       184                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

1

CONSTITUCIÓ                                       262                                                   

HACER USO INMOTIVADO O 
EXAGERADO DE LAS SEÑALES 
ACUSTICAS. (ART. 110.1 REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

ERUDIT PAGÉS                                      2                                                   
ESTACIONAR EN PASO DE PEATONES 
IMPIDIENDO EL PASO DE LOS MISMOS.

1

GERMANS BÉCQUER                                   16                                                   
ESTACIONAR EN PASO PARA 
PEATONES. (ART. 94.2.A) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION

2

ORRIOLS                                                PRIMAT REIG                                       
ESTACIONAR SOBRE UN PASEO O ZONA 
PEATONAL. (ART. 94. 2 E) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1
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PORTACELI                                         35                                                   
ESTACIONAR EN PASO PARA 
PEATONES. (ART. 94.2.A) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION

2

REIG GENOVÉS                                      48                                                   
ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

1

RIU BIDASOA                                            GODELLA                                           

PARAR ENCIMA DE LA ACERA 
IMPIDIENDO EL PASO DE LOS 
PEATONES. (ART. 94. C) REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

SANTA GENOVEVA TORRES                                  
ARQUITECTE 
TOLSÀ                                  

ESTACIONAR ENCIMA DE LA 
ACERA.(ART. 94. 2 E RGC)

2

SANTA GENOVEVA TORRES                                  

JOSÉ 
CHABÀS 
BORDEHORE 
(DOCTOR)                    

NO RESPETAR LA PRIORIDAD DE PASO 
DE LOS PEATONES, CON RIESGO PARA 
ESTOS. (ART. 65 REGLAMENTO 
GENERAL DE CIRCULACION)

1

SANTA GENOVEVA TORRES                                  

JOSÉ 
CHABÀS 
BORDEHORE 
(DOCTOR)                    

NO RESPETAR LA PRIORIDAD DE PASO 
DE PEATONES, EN PASO HABILITADO A 
LOS MISMOS

9

SANTIAGO RUSIÑOL                                  2                                                   

ESTACIONAR EN LUGAR PROHIBIDO 
POR SEÑAL, OBSTACULIZANDO 
GRAVEMENTE LA CIRCULACION O 
CONSTITUYENDO RIESGO PARA LOS 
PEATONES.

1
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Com podrà comprovar-se en la relació adjunta, en cas de detectar-se infraccions
relacionades amb l'estacionament damunt de la vorera, passos de vianants, o que constituïsquen
un risc per als vianants, immediatament es formula denúncia.

En tot cas procedix assenyalar que els problemes de massificació a l'entorn dels estadis els
dies en què hi ha partit de futbol no són nous, sinó que s'arrosseguen des de fa molts anys, i per
descomptat també durant els últims 8 anys. Es tracta d'esdeveniments de presència massiva i es
procura guardar sentit de la proporció entre la presència massiva de vehicles i les degudes
garanties de seguretat i mobilitat per a vianants i veïns de les zones afectades.

12 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
PRECS I PREGUNTES
RUEGOS Y PREGUNTAS

Pide la palabra la vocal del grupo socialista:

Aprovechando que está el concejal de movilidad, resulta que he tenido que coger el 10 para
llegar aquí desde el ayuntamiento y la sorpresa ha sido que ha parado  la guardia  civil y  nos
hemos bajado. El autobús daba la vuelta, así que ha parado ahí. Eso quiere decir que hasta el día
20, todo el barrio de benimaclet  se queda sin servicio de la EMT por la parte interior.

Y me gustaría rogarle que por favor informe mejor porque yo he cogido el autobús desde el
Ayuntamiento  y no sabía que me iba a dejar ahí e igual que yo, una señora que iba también en
autobús, que no podía moverse,   ha bajado y decía que no sabía cómo llegar a su casa.

 Es un ruego para aconsejar a  Movilidad que mejore la información

Toma la palabra el vicepresidente del consejo, concejal de Movilidad.

Toda la información está en redes sociales, en la página web de la EMT y en la propia
prensa que se ha publicado hoy.

De todas maneras no es ninguna novedad. Todos los años se produce el mismo fenómeno.
Y digo yo, que salvo que uno sea nuevo vecino en el barrio, ya sabe que cuando llegan estas
fechas, esto ocurre. Pero bueno, de todas formas, ya digo que tienes toda esa información, tienes
en los medios en los que he indicado.

Toma la palabra la vocal del grupo socialista: 

La persona que iba en el autobús conmigo no era una señora que se le viera  nativa digital
y que tuviera acceso a las redes sociales o a la página web. Y tampoco era una vecina nueva del
barrio.



CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 7 DE MARÇ
DE 2024 / CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓ - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 7
DE MARZO DE 2024

32

Pide la palabra el vicepresidente, concejal de Movilidad:

También tenemos en torno a 70, 80 o 90 inspectores de la EMT en la calle, informando de
todos estos cambios en la red. Obviamente si tenemos 100,000,000 anuales de usuarios en la
EMT, fíjese si necesitaría yo personas para poder informar a los 100,000,000 de usuarios cada
vez.

  Pero en definitiva, tenemos un amplio dispositivo en toda la ciudad de Valencia; yo
mismo, hoy, me he cruzado con varios en el centro de Valencia que me han informado, a mí. No
hacía falta que me informaran, pero me han abordado. Es decir que puede darse el caso de que en
situaciones puntuales no haya obtenido información esa persona, pero no creo que falten medios
para poder conocerlos. Y ya está reforzado.

Interviene la presidenta: 

Yo que voy en bicicleta a los que vamos en bicicleta también nos pasa. Pero lógicamente,
bueno, pues todas las están anuladas, todas las estaciones de bici donde afecta que hay una falla
hay una carpa, pero bueno que nos pasa también a los de las bicicletas. Seguimos con los ruegos
y preguntas. 

La presidenta da la palabra al vocal de Compromís:   

Yo queria reprèn un tema que s'ha parlat abans però que no s'ha votat i no ens han donat el
torn de paraula. M'agradaria també preguntar el representant del Consell Municipal de Turisme
que jo tinc en compte la persona que més la conec, o sigua, estupenda. Però si que m'agradaria
preguntar on s'ha treballat esta candidatura i qui s'ha presentat. N'hi ha hagut persona que s'han
presentat perquè entenem que també és un càrrec, una designació que s'hauria de treballar entre
les diferents entitats del barri i associacions, i pareix ser que ha sigut dit i no s'ha fet, que estaria
genial si podeu donar resposta a això.

Responde la presidenta:

Es una propuesta que se hace desde el equipo de gobierno y desde el equipo de gobierno
hemos considerado que es la persona idónea. Además, una persona lo he dicho al principio, muy
conocida en el barrio con una trayectoria impecable, especialmente en Benimaclet. Y yo estoy
segura que es una persona que suscita el acuerdo de prácticamente todos los vecinos de
Benimaclet. Escuchando tus palabras, creo que también estás, estás de acuerdo? Es una propuesta
que hace el equipo el equipo de gobierno.

 

Y no habiendo más ruegos o preguntas, se da por finalizada la sesión del consejo.
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13 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
INTERVENCIONS VEÏNALS
INTERVENCIONES VECINALES

Se han presentado  por escrito las siguientes intervenciones vecinales: 
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##ANEXO-2008934##
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##ANEXO-2008658##

 

 

 

 

 

 

 

AYUNTAMIENTO DE VALENCIA 

JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EXPOSICIÓN 

 

A la atención de la Presidenta, Marta Torrado 

 

Pleno del Consejo del 7 de marzo de 2024 
 

Con el debido respeto, solicitamos la presentación del siguiente escrito en el Pleno del Consejo de 

esta Junta de Distrito que se realizará el 7 de marzo, para su entrega a la Alcaldesa de Valencia, 

María José Català a la mayor brevedad posible. 

 

NUEVO REGLAMENTO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

En el año 2021, la Federación de asociaciones vecinales de Valencia hizo entrega a la Concejalía de 

Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Valencia de un borrador para que se creara una 

negociación de trabajo para renovar el Reglamento de Participación Ciudadana. 

En el año 2023, se nos presentó en la Federación una propuesta de nuevo reglamente trabajado 

desde la Concejalía de Participación Ciudadana para su aprobación definitiva por parte del 

Ayuntamiento de Valencia. 

El 23 de enero de 2024 en la reunión que tuvimos con la Concejala de Participación Ciudadana, 

María José Sansegundo en la Mesa de trabajo sobre Participación Ciudadana, le hicimos saber la 

importancia necesaria y perentoria para que se apruebe el Nuevo Reglamente de Participación 

Ciudadana, el vigente reglamento está obsoleto y no reúne las condiciones adecuadas para la 

realización de los trabajos que se tienen que emprender en este año. 

Le hicimos entrega del borrador que realizó la Federación en el año 2021 y le informamos que los 

funcionarios de la Concejalía mencionada disponen de un nuevo Reglamento que fue trabajado por 

ellos y que estaba preparado para su aprobación en los plenos del Ayuntamiento, el cual recogía la 

práctica totalidad de las propuestas del movimiento vecinal trabajadas durante los últimos años. 

Es por lo que solicitamos a todas las Juntas Municipales de Distrito que presenten este escrito a la 

Alcaldesa de Valencia para que tome las medidas oportunas para impulsar el Nuevo Reglamento de 

Participación Ciudadana, el cual se encuentra en la concejalía citada a su disposición y pueda ser 

aprobado a la máxima brevedad posible y con ello se podrá garantizar el mejor funcionamiento de 

las Juntas de Distrito y todo lo relacionado para lograr una mayor y mejor participación ciudadana. 

Les saludamos atentamente 

 

Valencia 7 de marzo de 2024 

 

ASSOCIACIÓ VEÏNAL DE BENIMACLET 
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##ANEXO-2008660##

ASSOCIACIÓ TEATRAL CERCLE DE BENIMACLET

   
acercledebenimaclet@gmail.com

Grupo de trabajo Cultura: Propuesta actividad cultural

admon@teatrocirculo.com

x

Miguel Ángel Cantero Pineda
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Intervención 1: Se presenta el 1-3-2024

 Y no existiando más puntos a tratar, a las 20:00 horas, la presidenta levanta la sesión de la
cual extiendo la presente acta que firma la presidenta y que yo, secretaria, certifico.


